



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 269**  
**28 de junio de 2018**

## **La Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana determina líneas de trabajo en vinculación con la comunidad**

En la Escuela Superior de Policía General Alberto Enríquez Gallo se realizó una ceremonia oficial de presentación del programa de vinculación con la sociedad 2018-2020 de la carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana. El proyecto denominado Gestión Integral de la seguridad y convivencia ciudadana se desarrollará en la parroquia de Pomasqui y en el campus de la Universidad Central del Ecuador.

El Coronel de Policía de Estado Mayor, Fausto Salinas, Director de la Escuela Superior de Policía mencionó que en el sistema de educación policial se incluye la vinculación con la comunidad como requisito importante en la formación de los futuros Comandantes de Policía. Actualmente se trabaja en seguridad, violencia intrafamiliar, prevención del consumo de drogas y, este año, se implementará el eje de seguridad y protección.

Pilar Calderón, Coordinadora de la Comisión de Vinculación de la Carrera, explicó que son tres los proyectos que se trabajarán entre el 2018 y 2020: los dos primeros se realizan en la parroquia de Pomasqui, enfocados en la concientización sobre el consumo de drogas, impartido en las instituciones educativas de la zona. También se aborda la prevención de violencia intrafamiliar y género. El tercer proyecto que se incluye se desarrollará en el campus de la Universidad Central del Ecuador y estará enfocado en la seguridad y convivencia pacífica. Se desarrollará una etapa de levantamiento de información para la cual los cadetes visitarán el campus.

El Señor General Inspector, Enrique Espinoza de los Monteros, Director Nacional de Educación de la Policía Nacional, indicó que es importante la vinculación entre la Policía y la Universidad Central porque fortalece el apoyo que la Policía brinda a la sociedad. **J.S**